



DECLARACIÓN OFICIAL

Asociación en defensa del campo de Guadalajara “ADECGU”, decide colaborar con UNASPI, en las movilizaciones preparadas para el próximo día 10 de Febrero de 2025.

Entendemos que el sector primario está sufriendo graves atentados, por parte de la administración, tales como, restricciones a la hora de trabajar, precios desmesurados para poder producir, estado de caminos y ríos defectuosos, ataques desmesurados de lobos al ganado..., y “la gota que ha colmado el vaso” ha sido el acuerdo de “MERCOSUR”.

Ante tales hechos, desde ADECGU entendemos, que la única solución posible, es la unión entre todos los profesionales del sector primario, por ello y siendo consecuentes con nuestros pensamientos, nos unimos a la movilización de UNASPI, no solo eso, pedimos a todos los profesionales del sector primario que se unan a la movilización, a ver, si de una vez se enteran tanto administraciones, como sindicatos, que con sus acciones están matando el campo lentamente.

La movilización consistirá, en hacer marchas continuadas toda la semana de 4 ó 5 tractores máximo, por diferentes puntos estratégicos de la provincia de Guadalajara. Para ello consistirá en quedar 4 ó 5 agricultores/ganaderos en un punto y hacer una marcha de 10, 20 kilómetros en velocidades reducidas. **Es fundamental no ser 6 tractores o más para evitar denuncias y aglomeraciones de coches.** El objetivo de esta movilización es dar voz a los atentados que sufre el sector primario, así como demostrar que el campo está unido para revertir esta situación.

Para cualquier otra duda dejamos los datos de Asociación en defensa del campo de Guadalajara.

Teléfono de contacto: 641 35 67 06

Correo electrónico: adecguadalajara@gmail.com

ADECGU